

DSEGMA



Tecnología de punta al servicio de la seguridad

DSEGMA es una empresa orientada a la creación de soluciones integrales en el ámbito de desarrollos de seguridad. Esto a través de la fusión entre los más adecuados recursos tecnológicos y la acabada aplicación técnica profesional.



América Olea, gerente general de DSEGMA, destaca que el sello de la empresa son los servicios de soporte y acompañamiento al cliente en forma constante: "desde el inicio DSEGMA se convierte en proveedor estratégico de sus clientes, asistiéndolos en terreno, conociendo sus requerimientos y condiciones de seguridad y vulnerabilidad, conocimiento que nos permite asesorarlos respecto de cuál es el sistema que mejor se ajusta a sus necesidades".

La ejecutiva precisa que: "esta evaluación inicial in situ le permite a DSEGMA entregar soluciones integrales en seguridad diseñadas a medida y presupuesto de cada cliente. Operamos con la más alta tecnología y calidad de servicio, como a su vez con un equipo profesional con la más amplia experiencia, sólidos conocimientos y competencias técnicas".

DSEGMA ofrece una variada gama de soluciones de alta tecnología que dan

respuesta a todo el espectro de necesidades de seguridad a nivel industrial y residencial. Entre sus servicios se encuentran: Guardias y Seguridad Patrimonial, Control de Acceso, Cerco Eléctrico, Cámaras de Video Vigilancia, Sistemas de Alarmas de intrusión y detección de incendios, Obras Civiles Menores, Servicio Técnico, citofonía, entre otros.

Dentro de las soluciones ofrecidas, destacan servicios exclusivos de DSEGMA que la diferencian frente a otras empresas del rubro. "Uno de ellos es el servicio de Seguridad Patrimonial –según explica la gerente general– el cual consiste en poner a disposición una herramienta de gestión para el control de las pérdidas internas producidas en una entidad. Este personal especializado está orientado a realizar auditorías operacionales en terreno tanto en los procesos mismos de las empresas como en sus bodegas, tránsito de entradas y salidas de mercaderías y salas de ventas. Este control otorgará finalmente una mejor y mayor seguridad, junto a la posibilidad de prevención de ocurrencia de ilícitos en los procesos productivos de las empresas".

DSEGMA también se distingue por entregar soluciones con integración de tecnología de punta en el campo de la seguridad electrónica, contando con sistemas y equipos de alto estándar, los cuales pueden ser monitoreados a



través dispositivos móviles, a la distancia, entre otros.

Para todos sus sistemas DSEGMA ofrece, además, un completo soporte postventa y servicio técnico cuando el cliente lo necesite.

El conocimiento y capacitación es la clave

Otro gran valor agregado de DSEGMA es su compromiso de calidad de sus diseños e instalaciones. América Olea, gerente general de la compañía, precisa: "para que la solución de seguridad diseñada funcione de manera adecuada, entregamos la capacitación y asesoría necesaria respecto a la utilización de los sistemas adquiridos. Junto con ello, también nos preocupamos de

proporcionar educación en seguridad para preparar a nuestros clientes a enfrentar situaciones de riesgo que se pudiesen presentar, siempre teniendo como base normas de seguridad pertinentes y que signifiquen aminorar el riesgo".

En definitiva, por toda esta entrega, cuidado y servicio al cliente es que DSEGMA ha logrado posicionarse como la primera organización en el mercado en el desarrollo de soluciones integrales en seguridad. Olea concluye enfatizando: "el objetivo final de todo nuestro trabajo es que los clientes cuenten con la tranquilidad y confianza de que DSEGMA les ayudará en todas sus necesidades de seguridad y se sientan respaldados en nosotros".



RESPIRE
TRANQUILIDAD
TRABAJAMOS POR SU SEGURIDAD

EXPERTOS EN SEGURIDAD PARA INDUSTRIAS Y PARTICULARES

Empresas Dsegma desarrolla los requerimientos en seguridad desde la base de una asesoría inicial, hasta llevar a cabo la implementación de sus servicios. Además, ofrece soporte post-venta y servicio técnico



Servicios:

- Guardias de seguridad
- Control de acceso
- Detección de incendios
- Monitoreo de alarmas
- Video Vigilancia Sistemas de Alarmas

Algunos de nuestros clientes: Johnson, DHL, Inarco, Virginia

Presidente Battle y Ordóñez # 4501, Oficina 301, Ñuñoa, Santiago.
ventas@dsegma.cl - Fono: (+56) 22401 5255

www.dsegma.cl